

### Einstellungs-, Anstellungs- und Beförderungsrichtlinien für Lehrer

Zu III.

Auch der Gesamtpersonalrat macht gegen den Vorschlag des Rf. II erhebliche Bedenken geltend.

Die bisherige Praxis bei Erstbeurteilungen von Lehrerinnen und Lehrer führt zu einer deutlichen Verschlechterung.

Man sollte berücksichtigen, dass die Beförderungsmöglichkeiten bei der einzigen städt. Schule ohnehin sehr eingeschränkt sind.

Eine so weitreichende Verschlechterung der bestehenden Richtlinien sollte nicht vorgenommen werden.

Im übrigen verweisen wir auf die Stellungnahme des PR-HBS.

02.05.2002

GFB

